



SAN FELIPE NERI
Cádiz

COLEGIOS
MARIANISTAS

Avda. de Andalucía, 82
11008 Cádiz

Tel. 956261753
Fax 956251982

info@sanfelipeneri.es
www.sanfelipeneri.org

Ed. Secundaria Obligatoria Curso 2017-18



NUESTRO PROYECTO EDUCATIVO

EDUCACIÓN EN LA FE

Educarse en un colegio marianista es una oportunidad para formarse en la fe, encontrar un sentido a la vida y tener la capacidad de descubrir a Dios cada día.

Estudiar y aprender es un estímulo para buscar la verdad. Pretendemos vivir la fe tanto desde el corazón, como desde la cabeza. Desarrollar la inteligencia y el conocimiento de otras culturas nos ayuda a ver la realidad desde la perspectiva del Evangelio. A su vez, la ciencia, la tecnología y el conocimiento de otras religiones amplían el horizonte de la búsqueda de la verdad.



UNA EDUCACIÓN INTEGRAL Y DE CALIDAD



Contamos en esta etapa con un aula de apoyo a la integración para la atención al alumnado que precise de ella. Creemos que cada alumno merece un proyecto educativo único.

También contamos con servicio de Orientación Escolar.

El colegio marianista educa de una forma integral. Desarrolla todas las cualidades del alumno y la alumna: físicas, psicológicas, intelectuales, morales y sociales.

Lo que más educa es el ambiente que reina en el colegio. El testimonio de fe y de vivencia ética de los educadores y compañeros, se complementa en un currículo coherente y bien seleccionado.

El P. Chaminade decía: "Lo esencial es lo interior". Para crecer hacia dentro buscamos momentos de silencio y reflexión, que favorezcan el propio conocimiento, el pensamiento crítico y el buen juicio.

En el colegio se facilita el acceso a las nuevas tecnologías para que el alumnado aprenda a valorarlas y a usarlas como herramientas al servicio de la humanidad. Al mismo tiempo pretendemos despertar la preocupación por el medio ambiente y su conservación, en el que se reconozca el valor de la vida y nuestro deseo de cooperar con la creación de Dios.

Favorecemos el crecimiento en el respeto y el aprecio a los demás a pesar de nuestras diferencias.

EDUCAR PARA EL SERVICIO, LA JUSTICIA Y LA PAZ

"Todos somos misioneros", decía el P. Chaminade. Yo también me siento en estado de "misión permanente". Esforzándome en transformar el colegio en un lugar dónde se haga visible que vivimos el Evangelio. Por esta razón, es una prioridad para nosotros el servicio directo a los pobres y educarme para la solidaridad, la justicia y la paz.

En mi colegio, más que pensar en nosotros mismos, nos esforzamos en el bien común. Vivimos nuestro compromiso a favor de la dignidad humana y de una sociedad más solidaria, a través de estructuras adecuadas y justas. Dónde todos y cada uno somos tratados y evaluados con criterios equitativos y dónde se promueve la cooperación entre nosotros.

ADAPTACIÓN AL CAMBIO

A tiempos nuevos, métodos nuevos", decía el P. Chaminade. Todo cambia: la sociedad, la cultura, la educación... por tanto, desde la pedagogía marianista estamos abiertos y aceptamos esos cambios con actitud de fe. Buscando nuevas estrategias y soluciones para afrontar los nuevos retos y problemas que nos impone la vida.

Cumplir esta misión en un colegio en tiempos de cambio, exige emplear nuevas formas de aprendizaje y usar con audacia las nuevas tecnologías. Como alumno de este colegio, yo también me animo a participar de esta actitud, siendo portador de lo mejor de nuestra tradición, al tiempo que afronto los cambios de forma activa, con un espíritu crítico y reflexivo.

Si queremos vivir en un mundo futuro en paz, es necesario, que los que hoy somos alumnos, aprendamos a valorar las diferencias culturales y a trabajar con personas distintas a nosotros.

La formación que recibo en el colegio me tiene que ayudar a comprender el mundo y colaborar en la transformación y mejora del mismo. Por eso me enseñan a discernir con pensamiento crítico, a juzgar reflexivamente y con prudencia. Educándome, sobre todas las cosas, en la búsqueda apasionada de la verdad.

Informaciones prácticas para el alumnado de E.S.O.

Horario y actividades

El horario semanal de este alumnado incluye dos tardes:

Lunes y martes: De 8.00h. a 13.30h. y de 15.30h. a 17.30h.
 Miércoles, jueves y viernes: De 8.00h. a 14.30h.



El centro mantiene un concierto educativo desde Educación Infantil hasta finalizar la Educación Secundaria Obligatoria.

El Consejo Escolar aprueba cada año la impartición de las llamadas Actividades Extraescolares. Son dos horas semanales, por encima del currículo, diferentes según interés para las distintas edades y que fomentan el crecimiento integral de nuestro alumnado:

1º E.S.O.: Taller de creatividad (1h.) y Ofimática y Programación I (1h.)
 2º E.S.O.: Taller de competencias (1h.) y Robótica y Programación II (1h.)
 3º E.S.O.: Taller periodístico (1h.) y Robótica y Programación III (1h.)
 4º E.S.O.: A elegir, Taller de comunicación audiovisual (2h.) o Laboratorio (2h.)

- Reuniones de padres grupales y entrevistas personales con tutores para el seguimiento de la labor educativa conjunta.
- Cada trimestre las familias reciben un informe del grado de desarrollo alcanzado en los objetivos marcados para cada curso.
- La plataforma EDUCAMOS facilita el contacto con tutores, la gestión de trámites administrativos y proporciona información de noticias y eventos de la etapa entre otras posibilidades.

Idiomas

El Colegio San Felipe Neri ha sido reconocido como Centro Bilingüe por la Junta de Andalucía en los niveles de Ed. Infantil, Ed. Primaria y Ed. Secundaria Obligatoria. Esto supone que contamos con un excelente profesorado, competente y con la adecuada titulación, tanto en el departamento de lenguas extranjeras, como en el resto de los departamentos. En cada curso, tres asignaturas se imparten en Inglés. (En el curso 2016-17 se implanta en el curso 3º de ESO).

Ponemos todo nuestro empeño en que el alumnado, al culminar 4ºESO esté preparado para obtener al menos el nivel B2.

Todos los años, facilitamos la participación en los exámenes de Cambridge, siendo nuestro colegio centro examinador.

En todos los cursos, profesores nativos apoyan la labor docente con prácticas de conversación semanalmente.

Somos conscientes de la importancia de las lenguas extranjeras actualmente y por ello ofrecemos también desde 1º de ESO, la posibilidad del aprendizaje de una segunda lengua extranjera: Francés o Alemán.

Para aquellos que lo deseen, también ofrecemos y facilitamos la participación en intercambios lingüísticos y viajes al extranjero.

Por último, contamos con la colaboración de la Academia de Inglés Active Language que ofrece sus clases en el mismo centro.



Materias optativas

1º de E.S.O.	2ª Lengua Extranjera-Alemán 2ª Lengua Extranjera-Francés Refuerzo de materias instrumentales: Lengua y Matemáticas. Tecnología Aplicada Cambios Sociales y Género
2º de E.S.O.	2ª Lengua Extranjera-Alemán 2ª Lengua Extranjera-Francés Refuerzo de materias instrumentales: Lengua Y matemáticas Cambios Sociales y Género
3º de E.S.O.	2ª Lengua Extranjera-Alemán 2ª Lengua Extranjera-Francés Recursos básicos de Lengua y Matemáticas Cultura Clásica Cambios Sociales y Género
4º de E.S.O.	Itinerario Enseñanzas Académicas Itinerario Enseñanzas Aplicadas

Recibo mensual (10 meses)	Precios curso 2016-17
Actividades Extraescolares 1º-2º ESO	77,50 €
Actividades Extraescolares 3º-4º ESO	84,50 €
Mutualidad/seguro escolar	8,00 €
Servicio de formación integral del adolescente	5,40 €
AMPA (por familia)	4,50 €

ESPIRITU DE FAMILIA

En mi colegio me siento como en casa, es como estar en familia. Hay un clima de aceptación, acogida, disciplina y amor que favorece la madurez y el crecimiento de la persona. Es responsabilidad de todos nosotros crear y mantener este ambiente en el que pueda florecer la belleza, la sencillez, la armonía, el respeto y la creatividad.

Tradicionalmente, en la pedagogía marianista, todos los miembros de la comunidad educativa: la dirección, el claustro de profesores, el personal de administración y servicios, los alumnos... mantienen una buena comunicación, reconociendo cada uno los derechos de los demás. Yo como alumno contribuyo a este clima agradable y respetuoso, contagiándolo con mis palabras, miradas y gestos, escuchando con atención y dialogando con confianza y apertura. Mostrándome disponible y abierto a los demás, practicando el Evangelio en la vida diaria.

La práctica del deporte en San Felipe Neri



*Potenciamos la práctica de deporte como elemento educador, integrador y socializador.

*El alumnado de esta etapa forma parte del club deportivo, que mueve a un grupo muy numeroso del alumnado que tiene el centro, permitiendo la práctica deportiva a nivel municipal o provincial.



*Contamos para ello con una plantilla de monitores titulados y en continua formación.

*Y con unas instalaciones tanto al aire libre (12.000 metros cuadrados) y como interiores (Pabellón Polideportivo)



*Todos los años, del 27 al 30 de diciembre, celebramos en algún colegio de nuestra red, las Olimpiadas Maranistas, una reunión de más de 2000 deportistas de todas las edades.